

Aksi Voli TNI dan Warga Maybrat: Kebersamaan yang Mempererat Tali Persaudaraan

Jurnal Agung - PAPUA.SPORC.ID

Jan 19, 2025 - 15:53



PAPUA- Dalam upaya mempererat tali persaudaraan dan membangun kebersamaan, Prajurit Lintas Udara Yonif 501/BY menggelar kegiatan olahraga voli bersama masyarakat Kabupaten Maybrat pada Rabu, 15 Januari 2025. Acara yang berlangsung di lapangan terbuka pusat kota Maybrat ini dipenuhi

dengan semangat kegembiraan dan kebersamaan yang luar biasa.

Sejak pagi, lapangan sudah dipadati oleh prajurit dan warga yang penuh antusias. Di bawah terik matahari, pertandingan voli digelar dengan suasana penuh kehangatan. Prajurit Yonif 501/BY bersama warga saling mendukung dan menunjukkan semangat sportivitas yang tinggi, membuktikan bahwa olahraga mampu menjadi jembatan harmonis antara TNI dan masyarakat.

Komandan Yonif 501/BY, Letkol Inf. Yakhya Wisnu A. S.Sos., M.Han., menyampaikan bahwa kegiatan ini tidak hanya bertujuan untuk menjaga kesehatan jasmani, tetapi juga mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat setempat. *"Kami ingin menunjukkan bahwa TNI adalah bagian dari masyarakat, bukan hanya hadir untuk tugas-tugas militer, tetapi juga untuk mendukung keharmonisan dan kesejahteraan warga. Kebersamaan ini adalah modal utama untuk membangun Papua yang lebih maju,"* ujarnya.

Kegiatan ini mendapatkan apresiasi besar dari masyarakat Maybrat. Salah satu warga, Ibu Rina, mengungkapkan rasa syukurnya atas inisiatif ini. *"Kami merasa senang dan terhormat bisa bermain voli bersama prajurit TNI. Acara seperti ini membawa semangat positif dan membuat kami merasa lebih dekat dengan TNI,"* katanya dengan penuh semangat.

Selain itu, warga berharap kegiatan semacam ini bisa menjadi agenda rutin untuk terus membangun komunikasi yang erat antara TNI dan masyarakat.

Melalui pertandingan voli yang penuh semangat dan kebersamaan, Prajurit Yonif 501/BY berhasil menunjukkan bahwa TNI hadir sebagai bagian integral dari masyarakat. Kebersamaan ini menjadi bukti nyata bahwa persaudaraan dan kekuatan komunitas dapat terjalin melalui kegiatan positif, jauh melampaui sekadar tugas dan profesi.

Kegiatan ini juga menjadi cerminan harmoni dan kerja sama yang solid antara TNI dan warga Maybrat, sekaligus mempertegas komitmen Yonif 501/BY dalam mendukung pembangunan Papua yang damai, maju, dan penuh semangat kebersamaan.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho